

いい顔いい声いい動き

鹿島市立明倫小学校 学校便り 令和2年 7月20日 第15号 文貴 大川内加代子

縦割リタイム

7月17日(金)の朝の時間は、「縦割りタイム」でした。6年生が、「いす取りゲーム」「フルーツバスケット」「だるまさんが転んだ」「じゃんけんゲーム」「新聞ゲーム」などの遊びの説明をした後に、1年生から6年生までが一緒になって大いに楽しむことができました。6年生の皆さん、お世話をありがとうございました。

縦割り活動を通して、6年生は最上級生として活躍し、さらに自覚が芽生え成長してくれています。 また、下級生は、遊びを通して、ルールを守るという社会性を培うことができています。縦割りタイム は、子ども達の成長に関わる貴重な時間です。

大雨時の緊急対応ありがとうございました

この度の大雨で、大変な被害に遭われた方が多数おられます。心よりお悔やみ申し上げます。本校では、7月5日(日)に保護者の皆様のご協力により、校舎大改修に係る引っ越し作業が終わり、その翌日6日(月)は、代休でしたが、大雨のため他校は緊急な対応が迫られました。

また、7日(火)は、大雨特別警報が出されたため臨時休業となり、その翌日8日(水)の職員連絡会で、大雨の際の下校について確認をしました。

9日(木) 10日(金)と下校時に雨足が強く、下校に関するメールを配信しました。両日とも、「子ども達は、雨足が弱まってから、職員が引率して地区ごとに下校をしますが、お迎えに来られる場合は、運動場へ駐車してください。」という内容のお願いでしたが、皆様のご協力で全児童が安全に帰宅できたことに安堵しました。

特に今年の梅雨は、線状降水帯の停滞で予想を越える豪雨となっています。常に天気図を見ながら判断をしメールでお願いをしていますが、お天気の予想がつきにくい面が多々あり、ご迷惑をおかけしました。しかし、急なお願いにも関わらず、ご協力いただきありがとうございました。紙面をお借りしてお礼申し上げます。これからも悪天候の際にお願いをすることが考えられます。今後もご協力よろしくお願いします。

なお、先日からお願いしております、<u>児童の運動場での乗降につきましてのご協力ありがとうございます。</u>朝、校門前に立って子ども達を迎え入れるときに、子どもさんを送る車と児童がぶつかりそうになったことが何回もありました。児童の危険性を十分にご理解いただき、子どもさんを運動場で降ろしてもらうようになってから、子ども達は安全に登校できるようになりました。<u>諸事情で登校の際に送ってこられるご家族の方にも「子どもは、運動場で降ろしてね。」とお伝えください。</u>

最後になりましたが、豪雨の中、お迎えに来られた保護者の方々から、「急な大雨で、先生方は、大変ですね。いつもありがとうございます。」などの温かいお言葉をいただき、雨で濡れた体も心も温まりました。保護者の皆様の有り難い言葉に職員一同、元気をいただいています。改めて、言葉の大切さを実感しています。皆様の有り難いお言葉を糧に、子ども達の為にさらに尽力致します。